

Ich gehe zu denen,
die mich liebten.

8049 Zürich, im Juli 2015

ABSCHIED UND DANK

Wir trauern um

Agnes Erna Wetzel

26. November 1928 - 11. Juli 2015

Ein langes, erfülltes Leben im Dienste der Kinder hat seinen Abschluss gefunden. Wir sind dankbar für all die schönen Momente, die wir mit ihr erleben durften. Für die fürsorgliche Betreuung in der Pflegeabteilung des Tertianums in Höngg sind wir dankbar.

Die Abdankung und Urnenbeisetzung hat im engsten Familien- und Freundeskreis stattgefunden.

In stiller Trauer

René und Edith Wetzel

Liliane Böhlen